

080169437

Espectáculos

Doctor Miguel Córdova, presidente de la entidad

"Es una satisfacción para Pro Arte haber traído a La Negra Ester"

"Es una satisfacción muy grande para la Sociedad Pro Arte haber sido la responsable de la trama de esta obra", afirmó ayer el doctor Miguel Córdova, presidente de la entidad que organizó las presentaciones de la pieza teatral "La Negra Ester".

El director de la Sociedad Pro Arte señaló que la obra lo dejó totalmente impresionado por la calidad interpretativa de sus actores, identificándose con la vida chilena.

Precisó que "La

Negra Ester" marca hasta ahora un hito dentro del teatro nacional.

Respecto a la acogida del público, subrayó que la gente ha respondido al esfuerzo de la institución cultural, sintiéndose muy orgulloso de pertenecer a Pro Arte.

Formuló un llamado a los magallánicos para que concuren a presenciar la comedia, recordando a los asistentes al gimnasio de la Confederación Deportiva que deben cumplir con los horarios

establecidos de las funciones, debido a que las normativas de la producción y dirección son muy estrictas en el sentido de no permitir espectadores una vez iniciada la función.

Sacrificio

Córdova manifestó que aunque el equipo que compone la Sociedad Pro Arte es pequeño, "tiene calidad y sentido de responsabilidad, ratificado en la cuesta de sacrificio que significa organizar

una obra de esta envergadura".

Destacó el apoyo de diferentes instituciones de la zona "que aportaron su grano de arena a través de los auspicios, que en estos casos siempre es importante".

Las presentaciones de la obra se mantendrán hasta mañana en el gimnasio de la Confederación Deportiva. Las entradas tienen un valor de 600 pesos y se pueden adquirir en la misma boletería del coliseo.

Una visita de saludo y agradecimientos por la cobertura informativa que este medio ha brindado a las funciones de la obra "La Negra Ester", realizó ayer a "La Prensa Austral" el nuevo directorio de la Sociedad Pro Arte.



Doctor Miguel Córdova, presidente de la Sociedad Pro Arte.



Roberto Parra, autor de "La Negra Ester".

En el aula magna de la Umag

Roberto Parra se reúne con estudiantes

El autor de "La Negra Ester", Roberto Parra, se reunirá hoy con estudiantes magallánicos a las 11,30 horas en el aula magna de la Universidad de Magallanes.

A la charla, en la cual el autor clímano de las "cuecas choras" dará a conocer sus vivencias, han sido invitados todos los alumnos que deseen conocer qué hacer culturalmente.

En la mañana del domingo pasado se efectuó un taller en la misma casa de estudios con la participación del actor magallánico Andrés Pérez, quien tiene a su cargo la dirección de la comedia "La Negra Ester".

Fue dirigido a integrantes de grupos teatrales de la región y gente de teatro, dando a conocer el actor las técnicas que aprendió durante los seis años que trabajó en el

teatro Duo Soliel de Francia.

Los participantes quedaron muy conformes con las enseñanzas que entregó el actor, se destacó.



BERLÍN OCCIDENTAL (INP).- En el cine "Zoo Palace", en el centro de Berlín Occidental, se exhibió la película chilena "Historias de lagartos", de Juan Bustamante, que fue aclamada por el público y la crítica en el 39º Festival Cinematográfico de Berlín (Foto Matheus).

CARTELERA
CINEMATOGRAFICA
CINE
GRAN PALACE
• RAMBO III
• LA NARCISSA
• GRAN PALACE
CINE CERVANTES
• EL GRAN HIT
• INTERNO SORRI
• LA TIRERA
Más información en estos cines • Guía de hoy

"Es una satisfacción para Pro Arte haber traído a La Negra Ester" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Es una satisfacción para Pro Arte haber traído a La Negra Ester" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

[Mapa](#)